

# 年長組 デイ・キャンプ ～山荘「四季」～



一泊保育で会えた、ほっしーから幼稚園に手紙が届きました。その内容には「僕の友だちのさんちゃんが住んでいる所は、赤や黄色の葉っぱが綺麗だから代わりに見てきて欲しい、そして幼稚園に飾ってほしい」との事でした。11月16日（土）、秋晴れに恵まれデイ・キャンプ日和となり、山荘「四季」に出掛けることができました。山荘に着くと、色とりどりの美しい景色に子どもたちも思わず歓声をあげていました。



指導員の福原順子さんとさんちゃんが  
出迎えてくれました！



ほっしーの友だち「さんちゃん」に会えて、お話をした子どもたちからはたくさんの笑顔が見られました。クラスごとに山の中を散策したり、ほっしーに見せるための落ち葉やどんぐりを拾ったり、マシュマロを焼いたり、手作りのアスレチックで遊んだりと楽しい時間を友だちと過ごしました。





マシュマロ美味しいな



いっぱい遊んだよ~!



魔女のお家もあったよ!



昼食では、先生たちが薪で火を焚いて作った、あたたかい野菜たっぷりの豚汁と羽釜で炊いたご飯を自分たちでおにぎりにしていただきました。紅葉に囲まれた中、みんなで食べるご飯に、子どもたちは「美味しいね〜！」と言ってたくさんおかわりをしていました。



ご飯美味しい〜!



ご飯の後は、順子さんからのお楽しみの人形劇「ネズミの恩返し」では、お話に夢中になる姿があり真剣に話を見ることができました。秋の自然を沢山、感じたり、みんなで美味しいご飯を食べたり、会いたかったさんちゃんにも会うこともでき、思い出に残るデイ・キャンプとなりました!!



